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與神戀愛的季節 2 

江秀琴牧師 

2023 年 4月 1日 

我們在座的家人以及線上的家人，大家好！感謝主！ 

大家知道下個禮拜三傍晚開始就是逾越節，剛好也是每個

月第一個禮拜的星期一、二、三的 3 天禁食禱告的時間——等候

新郎禁食的時間，我們在逾越節裏來禁食禱告非常重要！大家要

把握這個機會，因為今年的逾越節是非常非常的重要！鼓勵大家

能夠有三天的禁食禱告，真是太寶貴了！能夠這樣來紀念這位被

殺的羔羊，祂是怎樣的愛我，願意為我捨身、流血，為我開了這

條又新又活的道路，使我可以一直靠著祂的血，通過幔子進入幔

內，在王的面前過生活。當世界在一切的災難當中，但是我們可

以一直在王的面前過生活，何等的有福！所以這個逾越節非常重

要。 

我們從阿斯伯裏（Asbury）的復興就可以看見神的國降臨在

一個不大有人注意到的、比較小小的鄉村大學。榮耀的王、天國

的王卻降臨在那個地方，那是祂選擇降臨的地方。祂降臨的時候，

你會發現都不在乎那一些人是有多麼能幹、多麼厲害，都不是，

而是一些大學生、教授。榮耀的王就降臨在大學生的聚會當中，

神的國一降臨在這個地方，就發現人一直被吸引過來，學生就自

動地一直被吸引來，不想去上課，就是一直被吸引，他們可以坐
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在那裏，一坐可以坐八小時、十小時，也就是說王的吸引力有多

大啊！ 

我上一次講到《與王戀愛的季節》，其實不是個「季節」，那

是個「開始」，阿斯伯裏（Asbury）是個開始，就是一個神國的

降臨，讓世人知道我的國度來臨是多麼的美！我們看到學生他們

可以說：「我這兩年來，我裏面充滿了憤怒、我充滿了沮喪、我

很多的憂愁重擔、我實在是很苦、我充滿了苦毒，而且我甚至對

神充滿苦毒。」但是，就這樣坐在裏面多少小時下來，他說他那

一些都不見了。你看誰能做這樣的事？神國降臨，天國的王可以

就這樣臨到大學生們，然後做人沒有辦法想像的，就這樣改變一

個人裏面所有的黑暗、苦毒、重壓、沮喪，這些都這樣拿走了。

然後都無法形容，只能說充滿了祥和、平安、喜樂！就是這麼美

麗的一個境界，這就是神國降臨，從今年的逾越節開始。當阿斯

伯裏（Asbury）復興以後，有一些學生他們回到他所在的家鄉，

家鄉附近的學校或教堂就開始來邀他們做見證，他們開始講見

證以後，哇！神的國又降臨，就這樣降臨、降臨、降臨，所以幾

百所的學校開始受影響。我希望我們繼續禱告，讓美國更多的大

學都受影響，然後可以傳到世界各地。 

神其實還有更深的心意，祂跟祂的許多僕人講：「今年逾越

節開始，是一個新的紀元的開始，我的國要大大地臨到，我要開

始來治理！」哇！多棒啊！「神來治理」多棒啊！你看世上的國越

來越成為一個亂七八糟的國，是沒有道理、沒有公理、沒有公平
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可說，可以到這樣的地步，很多國家都是這樣，這國那國就是這

個樣子，就在乎誰做領袖、誰做總統、誰做王。所以當神的國降

臨，我們很需要認識這位王是怎麼樣的一位王。這位天國的王是

怎麼樣的一位王？ 

我們看《約翰福音》1 章 29 節：「次日，約翰看見耶穌來到

他那裏，就說：「看哪，神的羔羊，除去（或譯：背負）世人罪

孽的。」我們上次也看到《路加福音》2章 10-11 節：「那天使對

他們說：‘不要懼怕。我報給你們大喜的資訊，是關乎萬民的；

因今天在大衛的城裏，為你們生了救主，就是主基督。」然後一

大隊的天兵和天使說什麼？14節又說：「在至高之處榮耀歸與神！

在地上平安歸與他所喜悅的人（有古卷：喜悅歸與人）！」所以，

當天上的王、這位神國的王降臨的時候，天兵天使宣告：「至高

之處榮耀歸與神，地上喜悅歸與人！」祂來就是要讓世人明白阿

爸父對人的喜悅。剛剛又念了《約翰福音》第 1章 29節，祂的

開路先鋒說什麼？說：「看哪，神的羔羊，除去世人罪孽的。」所

以祂來就是要做「被獻為祭的羔羊」，祂是「除去世人罪孽的」，

也就是說藉著祂的獻上，世人就可以潔白，比雪更白的潔白，可

以在神的面前坦然無懼地過生活。然後他說「除去」，或做「背

負」，祂是背負世人罪孽的！我們所有的罪孽都背在祂身上。哇！

多棒啊！親愛家人，有時候很多的字我們讀的太習慣了，有沒有

進到你的心？還是都只進到你的頭？頭腦跟心的差別是很大的。

祂是「背負我們罪孽的」是「除去我們罪孽的」，祂來的一生就
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是要除去我們罪孽，然後讓我們可以知道我是天父多喜悅的孩

子。那就是為什麼說今年的逾越節神說：「一個新的紀元要開始

了」就是祂要來治理，祂要來做王。 

阿斯伯裏（Asbury）只是讓我們稍微看一點而已，當祂開始

來做王並不是黑暗的事就沒了，祂做王是哪一些認得出這位萬

王之王，然後降服於祂、尊祂為王，這樣的地方就會有很奇妙的

事、很榮耀的事、很美麗的事一直在發生。可是沒有認出祂的，

仍然還活在自己的驕傲、自己的肉體、老我這樣的邪惡裏面，他

們就會被神一直地顯出來、顯出來。罪惡會越來越惡，黑暗會越

來越黑暗；但是認出祂是王的人降服於祂、順服祂，開始讓祂掌

權，祂的國度一直擴張、一直擴張，這邊就被一直除滅、一直除

滅，所以這是一個非常重要的。這邊會有天災人禍各樣的事，但

是那邊在神國裏面的人，雖然同樣在這個地方有天災人禍，但是

這些人一直有特別的恩典，而且一直在平安裏面，這就是神所要

做的。就是像初代教會，為什麼這些平民老百姓，周遭有權有勢、

有財、有地位的人卻都怕他們？因為他們蒙了大恩，而且是神跡

奇事隨著他們。親愛的家人，你羨不羡慕？這就是末世你即將可

以進入的。就是從今年的逾越節開始，你怎麼樣來對待神跟祂所

說的話。 

我上一次講到詩歌《我是集千萬恩寵於一身的人》，不只是

我，你也是「集萬千恩寵於一身的人」。結果經過了兩個禮拜以

後，我聽到有一些人說，他真的是越來越覺得「我是蒙了神極大
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恩寵的人」，開始醒悟過來了。神一直告訴我說：「一個人，如果

你不是蒙極大的恩寵，你不是那個受造奇妙可畏的人，你活在地

上，你不是承受永遠生命的喜樂、永生的福樂的人，常常是因為

你錯誤的反應、錯誤的領受，你就會活在覺得‘好事都不會臨到

我，我是一個很倒楣的，所有的不好的事總是會臨到我’的裏面」 

我們以前有一個弟兄就是這樣，他就說：「好事都不會臨到

我」。他在大學的時候一直這樣，剛來美國留學的時候他也是這

樣講。後來我就跟他講，他就開始悔改這個錯誤的想法，因為天

使報告大喜的資訊是關乎萬民的，神「我就是要把喜悅歸於人

的」，祂喜悅你到什麼樣的地步？你怎麼可以說「好事都不會臨

到我」？有哪一個爸爸這麼喜悅孩子，然後都是倒楣事來臨到他

的孩子？有沒有？不可能嘛！在乎孩子會不會體會，他會不會體

會說：「爸爸！謝謝祢這麼地愛我！爸爸你最疼我了！」對不對？

你說爸爸怎麼會不把他抱起來親親親呢？是不是？因為他很懂

得爸爸的心嘛！一個人有沒有覺得你是「集萬千恩寵於一身」，

是在乎你懂不懂得數算祂的恩典，你有沒有去體會祂背地裏的

愛情。 

我為什麼會覺得那個詩歌的每一句歌詞都在說我，我就是

這樣「集萬千恩寵於一身的人」？因為我從十六歲信主，家裏七、

八年很厲害的逼迫，我在高三的時候被逼迫到一個地步，要被趕

出家了，又要考試，你知道高中聯考很重要嘛！，爸爸對我說：

「你不給我拿香拜，我就把你趕出去，沒有你這個女兒！」所以
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我要面臨抉擇。我記得我那時候下了公車，走在要去學校的路上，

我說：「阿爸父啊，這樣的逼迫我真的沒有辦法忍受了。阿爸父，

還是讓我離開你好了。我還要考試，我還有這麼多這麼重的逼迫，

我沒有辦法，我還是離開你好了。」忽然聖靈在我裏面就一個開

啟，我那時聽不到聖靈的聲音，我也還沒被聖靈充滿，就是一個

開啟，我就是忽然間覺得「㗒！祢最大，我聽祢的就沒錯。」就

這樣的一個開啟，所以我從此就常常說：「祢最大，我聽祢的就

沒錯！」所以我就繼續信耶穌。然後神祂給我的逼迫，在我面對

不容易的時候祂也幫助我。早上起來，我要進廁所刷牙，要進去

的時候看到爸爸正在裏面，「我完蛋了！」要面對「你願不願意給

我拿香拜？」的答復，「不肯」，不肯就趕出去了嘛！可是神知道

我這樣一個高中生幼小的心靈能夠忍受的逼迫，所以我就進去，

我爸爸都沒有問我，一聲都沒有問我，就這樣給我平安帶過去了。

我到大學的時候，有時候會羡慕我的同學是基督教家庭，我有時

候會偷偷的想說：「我如果是生在那個基督教家庭多好啊！我就

可以不用受逼迫，而且父母都是一直要我來聚會，多幸福啊！」

會有一個偷偷的羡慕。當我讀大學的時候，我就發現「哎喲！高

中的好多同學他們都在談戀愛，花了好多時間在那個無意義的

事情上。」為什麼？因為談的後來都散了，浪費時間嘛！那我就

覺得我高中三年很好的追求神，我有好多的得著和生命的建造。

等到我二十六歲出來服侍主的時候，我們服侍很多交通大學、清

華大學的學生都是家裏的獨生子或者長子，所以父母也會逼迫



 7 

他們，有的逼迫的很厲害！非常厲害！我因為有那麼多年被逼迫

過，我走過，所以我就可以成為他們的安慰，所以神讓我經歷一

些逼迫都有目的的，是不是？ 

《羅馬書》8 章 28節：「我們曉得萬事都互相效力，叫愛神

的人得益處，就是按他旨意被召的人。」這節聖經給我一生極大

的幫助，我遇到許多事都是回到這節聖經。「萬事都互相效力」

為誰效力？叫愛神的人得益處。所以每一件事的發生，我都知道

不是阿爸父刻意安排的，就是祂允許的，都是為了叫我得益處。

然後你再接著讀下去，「他預先所知道的人，就預先定下效法他

兒子的模樣。」祂說這些預先所召的人，要叫他們磨成神兒子的

形象，要叫他們得榮耀。所以我就知道每一件事情發生在我身上，

都有神的美意。 

就是這兩個：一個是從一開始信主「你最大，我聽你的就沒

錯。」那結果真的是啊！所有逼迫我的都是一個個信主，爸爸是

最有權威的，爸爸信主了；媽媽是「拜拜」最厲害的，但是媽媽

也信主了，而且都在我們這兒受洗。結果爸爸就對全家宣告：「現

在我們全家秀琴最大，她是班長，大家都要聽她的。」所以你看

是不是萬事都要為我們效力？逼迫使我更得著神的勇敢、更得

著神的榮耀、更磨成神兒子的形象，然後也成為許多遭逼迫的學

生們、弟兄姊妹們的安慰、榜樣，讓他們有力量往前。另外，每

一件事都為我效力。我就是遇到每一件事，我都為這些感謝讚美！

因為這件事主若不是祢允許，絕對不會臨到我身上。 
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我知道那些長期在很不容易的婚姻生活裏面、家庭生活裏

面、或者親子關係、或者工作很多、或者身體在很不容易的、長

期的不容易裏面，可是他一直都是向神反應，他不是向那件事、

或那個人、或是身體的狀況在反應，他是向神、跟神的話在反應。

這樣的人，我上一次帶大家唱那一首詩歌，他都會感受到神特別

的靠近、神特別的寵愛、神特別甜蜜的愛。所以那首歌他覺得都

是在對他說的，這樣的人都覺得在對他說。你很幸福，你應該更

多的感恩；但是你受苦的人你也要更多的感恩，因為你更能夠體

會，你更能夠成為很多受苦的人的幫助和安慰，在受苦當中你會

更認識神，認識這個羔羊就是「看哪，神的羔羊，除去世人罪孽

的！」祂來的目的是要被殺。有些人會覺得說：「謙卑好難！你說

謙卑那一套，還要謙卑到像羔羊，我覺得我永遠做不到，這太難

了！」但是耶穌卻是祂一來了，祂的開路先鋒給他的話，不是「看

啊，大官來了，宰相出巡了！」而是「看哪，神的羔羊。」然後祂

一生就是預備要來受鞭打受刑罰，但是祂卻要把喜悅帶給人，祂

就是要讓人知道「我來了，你們不需要再被罪孽壓傷，你們不需

要再被死亡追趕。」 

《路加福音》22 章 15 節：「耶穌對他們說:‘我很願意在受

害以先和你們吃這逾越節的筵席。’」在原文裏面祂是說:「我強

烈的渴望」或者說「我堅決且極度的渴望在受害以先，和你們吃

這逾越節的筵席」。接下去的我就不念了。你知道接下去耶穌就

跟彼得講：「雞叫以先，你會三次否認我」，那彼得還都聽不進去，
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「不會啦！跟你一同受害我都願意，我跟你一起關監牢我都願意，

我為你死我都願意的，怎麼可能？」「啪」一下子，就這樣子了

——三次否認！所以親愛的家人，你可以軟弱到這個地步。你看

看我們的使徒彼得是這麼軟弱，所以當你有任何的失敗軟弱的

時候，你不需要一直活在接受仇敵定罪控告的裏面，你跟神說：

「主赦免我，赦免我的軟弱！我向你悔改，主啊，祢寶血洗淨我！

祢救我脫離軟弱。」那你就再起來，你軟弱了一百次，你一百次

再起來，只要你不故意去犯就好了，祂就是仍然一樣的喜悅你。

祂喜悅你到這樣的地步！就是說，你要去體會神的愛。所以祂說：

「我極其渴望要在受害以先，跟你們一起吃逾越節的筵席。」祂

都知道，除了彼得這樣，所有的門徒都會逃離開，祂都知道！一

個個祂都知道，但是祂極其強烈的、堅決的要跟他們一起吃逾越

節的筵席。哇！祂的情感在這一些——他跟他們在一起三年半，

祂一直諄諄教誨，最後是這樣出賣他的一群軟弱的人身上，跟他

們講「受害受害，我要受害」就一直聽不懂，聽不進去，然後祂

還是極其渴望要跟他們一起。你有沒有想到神的愛是愛到這樣

的地步，這樣的愛你受不受感動？你一定要打開你的心，來摸、

來聽、來體會神祂的心跳是怎麼樣？是向著你「嘣嘣嘣」，就是

我即使要受極大的苦，我仍然這麼想跟你在一起，跟你一起吃逾

越節的筵席，而且我的肉我的血就是這個餅跟這個杯，你們一定

要記得你每次領餅杯就是我的肉跟我的血，要使你們脫離罪，使

你們健康！靈魂體的健康！這就是神的意思。這樣的愛會使我們
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在所有的災難、苦難裏面，我們仍然可以那樣的喜樂，祂這個天

國的王是好到這樣地步，祂對我們這些軟弱的罪人的情感是到

這樣的地步。 

有一次，我們有一個同工，他要門訓一位姊妹，已經有好些

人都來跟同工講，這個姊妹帶給他們的傷害。這個同工就想說:

「那我要門訓她，要跟她講，說這樣這樣……」你知道主就忽然

間跟他講：「好好的對待我的孩子，你要用我的眼光來看她，你

要接納她，而不是嚴格的指證她。」這就是天國的王，我們的阿

爸父是這樣的一位神。所以天國降臨是不是太棒了？你做神國

的公民是不是太棒了？因為每一個神國裏的子民都是祂的孩子，

而且是寶貝。即使很多人來先告狀了，說被她傷害，被她這個傷

害，那個傷害，但是神說:「你好好的對待我的孩子，要用我的

眼光看她，不要嚴厲嚴格的指正她，要接納她。」所以愛人得勝

一切！真的，這就是我們神的愛！ 

所以你們還有人會覺得「萬千恩寵」這首歌不是對我唱的嗎？

你還會覺得嗎？我再告訴你們一件事。記不記得我上一次講的

時候，我就走到這裏，我在講神怎麼樣喜悅我們，然後忽然間我

就說:「李群，你是神所喜悅的！你是神所喜悅的！你要把這個

寫在你的前面，貼著你的名字叫‘神所喜悅的’」。我講完以後就

這樣差不多半秒鐘，就一個「我一定要再往這邊再講別的弟兄，

要不然別的弟兄會覺得我不公平，為什麼只講李群呢？為什麼

只叫李群呢？」可是我裏面就這樣停止哎，就再沒有誰了，然後
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我就繼續講下去。直到我後來聽李群講見證，我才知道，原來禮

拜六聚會前，大概禮拜四，他的姊妹 Lily就跟他講:「你講話不

要這樣講啊那樣講啊，這樣子會讓人家聽起來很負面，或者有負

面的想像。」那他心裏就覺得說：「好啊！那我以後就都不要說嘛！

以後我都不要說嘛！」為什麼李群會這樣？因為他從小就是在母

腹裏就是要被墮胎墮掉的，是後來爸爸把他留下來的，然後整個

成長過程，媽媽都是誇哥哥，誇老大，「哦！我們老大……。」Lily

說，才結婚第二天，她的婆婆就跟他講:「哦，我那個老大更傑

出欸！」 

我今天講這個經他們的同意，我講這個只是要借這個機會

跟所有的做父母講，父母都愛孩子，但很多孩子的傷害是從父母

來的，那父母都不是故意的，只是就是很直很白的把你的感覺說

出來，但是你不知道幼小的孩子是這樣，你說什麼話就一直在洗

他的腦，他的腦就一直覺得「我就是不夠好」，在母腹裏又要被

墮掉，覺得「我是多餘的，我是不重要的。」所以父母要去留意

你怎麼講話。我覺得好不好每一個父母回家都開始留意你的孩

子？從小就常常跟他講：「哎呀，你是我的寶貝，你最可愛了！

你最孝順了！主好喜悅你，爸爸媽媽都好喜悅你。」親！親！親！

就這樣好不好？真的，因為我們華人不大會做這樣的事。越小的

越要常常這樣子，抱他抱得很緊，親他，這個孩子就一直有安全

感。尤其我們矽谷（Silicon Valley）的父母都忙，那就很少這

樣子。 
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我那一天真的根本沒有預定要講這一段，「李群！你是神所

喜悅的」，就是忽然這樣講到那個地方，這樣的話就出來，而且

我告訴你們，我講了以後，提到李群他的名字，第一他是嚇了一

跳，然後聽完「李群，你是神所喜悅的！神喜悅你！你是神所喜

悅的！」他說聖靈就這樣臨到他的身上，他眼淚就掉下來。一個

大男人要叫他們哭是不太容易的，是聖靈的工作，我也是在跟隨

聖靈，聖靈就是要對他講，就這樣臨到他的身上。而且他做了見

證以後，我才知道為什麼我的理性是覺得「我趕快去講旁邊那幾

個弟兄」，裏面就這樣停，沒話了，就開始講別的，那為什麼？

我才知道神就是要讓他知道「你是獨特的！你是特別的！仿佛你

就是唯一！」就是那一首歌，對不對？ 

我告訴你們，如果從小，特別從母腹被拒絕，其實是比較不

好醫，因為母腹裏你就已經被否定了，你是多餘的，你是不受歡

迎的，只是那個被拒絕的靈會比較深，我也是在母腹就被拒絕，

但是我要告訴你們一個好消息，你越是從小被拒絕、被排斥、被

貶損，你所受的越多的不公平的對待，神是很捨不得的，一直要

更多的給你、更多的愛你，只是你要懂得來跟神回應。 

後來，李群那天（禮拜六）回去，Lily 就跟他講說：「哇！

李群啊，我以後都不敢說你了，阿爸父都會幫你來管教我。」李

群就大笑。 

然後又隔了幾天，到了下一個禮拜四，又有很類似的事情發

生，Lily 要跟他講說：「李群你不要做這個，這個是說話，那個
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是做事，你不要這樣做這個事。或者說你這個事該怎麼做比較

好。」後來李群就跟她回答說：「那以後都由你做好了，以後就你

來做。」Lily 本來是覺得說：「好像現在什麼都不能講。」我講這

個是因為很多家庭都有類似的事情，什麼事都不能講。但是 Lily

也改變了，她就坐下來要吃飯，她就笑了，很快她就開始笑，好

像覺得很好笑。也就是說我們如果對這句話這件事反應，我們就

會覺得「好像現在什麼都不能講了。」你又要下沉了，是不是？

但是沒有，你學過來的。她就覺得說：「好好笑，怎麼這麼好笑？

會講這樣的話！」李群也是才隔一下下沒有多久，神跟他講說：

「Lily 剛剛講的是對的，你要去跟她道歉，你們的對話是在孩

子的面前，你要在孩子面前跟他道歉，這樣子才會給孩子好的榜

樣。」 

你看我們天國的王是不是教得好細，所以我真的越來越覺

得「主祢好棒！你都會教，而且只有祢教最有用，而且祢都教得

好細！」所以我就覺得很放心。以前都要我來教，對不對？我是

說同工啊，很多都要我來教，現在就覺得神很會教，我好高興，

我就對什麼都非常有信心有盼望。 

親愛的家人，你是不是也應該這樣？對你的家人、對你的環

境、對你的工作都應該很有信心，因為天國的王說：「我要來治

理了。」太好了！你有沒有發現神已經開始在提醒做父母的，說：

「你要在孩子面前跟你的太太道歉。」親愛家人，你知道為什麼

很多孩子到了讀大學就要離開教會？因為他讀大學之前沒辦法，



 14 

得在家附近讀書，只要他有自由了，他可以到遠的地方去讀大學，

他就要離開這個不快樂的家。所以基督徒你一定要聰明一點，其

實父母都是愛孩子的，但是夫婦一定要活出天國子民的樣式，就

是：「我天國的王就是我的爸爸，這個爸爸就是愛，我是祂的兒

子，我是祂的女兒，我也要要活在祂的愛中，我要活在祂的愛中。」 

《約翰福音》15 章第 9-12 節：「我愛你們，正如父愛我一

樣，你們要常在我的愛裏，你們若遵守我的命令，就常在我的愛

裏。正如我遵守了我父的命令，常在他的愛裏。這些事我已經對

你們說了，是要叫我的喜樂存在你們心裏，並叫你們的喜樂可以

滿足，你們要彼此相愛，像我愛你們一樣，這就是我的命令。」

這裏講到「我愛你們，正如父愛我一樣。」父對耶穌的愛是什麼

樣的愛？父是一位烈火的真神，所以祂對耶穌的愛是全然的，是

充滿了愛的火，是全備的愛。耶穌說：「我愛你們，就像父愛我

一樣」。那也就是說：「我愛你們是火熱的愛，是全備的愛，而且

我看你們就像父在看我一樣。」耶穌毫無瑕疵，全然美麗，所以

耶穌也是這樣看我們——全然美麗、毫無瑕疵。他說：「我這樣

的愛你們，你們要常在我的愛。」「你們常在我的愛裏」的另外一

個翻譯就是說「你要忠實的對待我所賜給你們的愛」，也就是說：

「我賜給你們的愛是這樣的一個無條件的、完備的愛。」無條件

——毫不保留，沒有條件。我們在地上很少，幾乎很難經歷到無

條件的愛，對不對？從小我覺得愛都是有條件，所以我要功課好，

拿獎狀爸爸就很愛我，是不是？所以我們都是功利主義。可是神
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對我們的愛是無條件的，你那麼軟弱，你那樣子……猶大出賣他，

他還是說：「親愛的朋友，你要做的就快去做。」我自己常常思想

耶穌的這些，我說：「主你怎麼能夠這樣的愛呢？」我們要常常

思想，然後說：「主，我也要這樣的愛充滿在我的裏面。」在末世

神會興起一支愛的軍隊，就是新婦的軍隊，充滿的是神的愛，是

一個無條件的愛；而不是你對我好，我才對你好，你愛我幾分，

我才能夠愛你幾分，不是這樣。這樣的愛的軍隊是所向無敵的，

才能夠改變非常殘酷到沒有良心的地步的一個世界，把它翻轉

過來，才能夠勝過了。 

然後耶穌說：「你們如果遵守我的命令，就常在我的愛裏，

正如我遵守我父的命令，常在他的愛裏。」那他說：「我這樣吩咐

你們是為了叫我的喜樂在你們的心裏，叫你們的喜樂可以滿足。」

然後他又說：「你們要彼此相愛，像我愛你們一樣，這就是我的

命令。」所以他說什麼？遵守他的命令。他接著就講他的命令是

什麼？你們彼此相愛。彼此相愛到什麼地步？像我愛你們一樣。

他說：「這樣子你們就常在我的愛裏，你們就可以住在我的愛裏。」

這就是新的紀元，王要來治理，他要做在那些最沒有愛，最覺得

「活在地上，沒有人愛我」這樣的一群軟弱的人身上，神要使他

們充滿了愛。 

李群禮拜六聽完講道，禮拜四，他說：「我就才這樣對 Lily

一講而已，然後才沒隔多久，神就這樣跟我講，。以前我都覺得

我這麼理性的人，神不會跟我講這麼肉麻的一些話。」我說：「不
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是肉麻，就是比較充滿了情感的話。」充滿情感的話對他而言就

是肉麻。你知道嗎？因為要被墮掉的人，從小又被這樣貶損、這

樣被拒絕，所以情感沒出來，講不出這種充滿情感的話。我們有

沒有很多家庭是這樣？很多弟兄是不是這樣？告訴妻子們：「你

們有福了！你的先生會開始改變了！他被稱為萬王之王—天國的

王愛到了，他們就開始改變了!」 

那神說：「你們如果這樣遵守我的命令，你們就會一直在我

的愛裏。」渴望住在神的愛裏的舉手！我想應該每一個人都舉手，

對不對？因為那會是最喜樂的！也就是說我們住在神的愛裏，就

不會一天到晚都在講道理，公不公平合不合理，「這樣不合理呀！」

是不是？神就是要做這樣的事。 

現在在這個新的紀元，阿爸父就說：「來吧，跟我談戀愛！

多有一點時間給我，我要抱抱你，抱抱你，放下你一些匆匆忙忙

的那些事，放下來靠近我，靠在我的胸懷。」你就「嚆」（呼氣，

做出非常愉快的表情），然後你就開始越來越被祂的愛改變，心

就會柔軟，我們的忙碌會使我們的心越來越硬。 

你有沒有發現？我好高興上一次聖靈這樣「啪」講一句「李

群」，就這樣叫出他的名字，「你是神所喜悅的」，就這樣子做工

在他身上，他就開始得醫治，而且靈裏開始聽見神的微小的聲音，

有力量去跟太太道歉，還在孩子的面前。所以你看神要改變一個

家庭的僵硬的氣氛，或者改變一些不完美的地方，是不是很容易？

是不是很容易？可是你輔導要輔導多久？還要醫治多久？還不
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見得有辦法，是不是？可是這位王一開通他的耳朵，他情感一打

開了，開始可以聽見神聲音，而且聽進他的心裏，他就可以這麼

柔軟的去跟太太道歉，一點都不為難。哇！所以親愛的家人，我

們的心是不是越來越柔軟？就是很在乎我們有沒有更多的來跟

我們的天父談戀愛，談祂的愛，祂到底是怎樣的愛我們？耶穌對

我們的愛，為什麼會渴望到「要跟我們在一起」這樣的地步?不

在乎這些人是不是出賣祂的，是不是否認祂的，是不是都逃跑了，

好像跟你們講的話都白講了。祂就是說：「我愛你們，我就愛你

們到底。」就是愛到底的愛，無條件的愛，這樣的愛會叫我們在

末世，一直到主回來之前，不管有天災人禍、各樣的逼迫、各樣

的疾病、各樣的不容易，你會發現我們可以活在祂的愛中！那樣

的滿足跟喜樂，我們彼此手牽手一起來歡迎這位榮耀的王在我

們當中做王、治理、掌權，在我們每一個家中。 

我真的勉勵每一個家的父母真的留意。我知道有一對夫妻，

不是在這裏，在亞洲，以前在我們這，其實我覺得他們已經是很

相愛的一對夫妻了，但是那個弟兄，他是個牧師，他有一天去了

堪薩斯，他就是有一段大概兩天的時間，就是沒有事，他可以在

那整天的在琴與爐那浸泡，浸泡在神的同在裏，他回去，就跟他

太太講：「我覺得我被耶穌愛到了，我就覺得我沒有愛你像這位

新郎愛新婦這樣的愛，我要更愛你！」我聽了好感動哦！你知道

嗎？愛是從神來！已經是一個很好的丈夫了。你看如果一般的丈

夫，是不是會說：「我已經對他夠好。」對不對？可是這位丈夫是
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這樣，他就覺得說：「我沒有像基督愛教會那樣的愛你。」我不知

道他已經這麼愛她了，到底要怎麼樣更愛她。但是被神愛過了，

你就會懂得神是什麼樣的愛。 

我們最後來看這一節經文就好了，就在《出埃及記》19 章

3—6 節：「摩西到神那裏，耶和華從山上呼喚他說：‘你要這樣

告訴雅各家，曉諭以色列人說：‘我向埃及人所行的事，你們都

看見了；且看見我如鷹將你們背在翅膀上，帶來歸我。如今你們

若實在聽從我的話，遵守我的約，就要在萬民中做屬我的子民；

因為全地都是我的，你們要歸我做祭司的國度，為聖潔的國民。’

這些話你要告訴以色列人。」 

你看，神把他們從為奴之家—埃及帶出來，三個月到了西乃

山。祂就跟他們講什麼？祂說：「我如同鷹把你們背在我的翅膀

上，帶來歸我。」一群奴隸耶！這位王——天國的王，祂沒有看

他們奴隸的奴性，你跟奴隸——有奴性的人在一起，你會很不容

易的！為什麼？因為奴隸一般都不覺得有人愛他，所以你跟一個

不覺得「自己是被愛的人」在一起，他吸收不了愛，你其實怎麼

愛他，跟他講話，他吸收不了！然後祂說：「如鷹背在身上帶來

歸我。」神就是說：「這群是屬於我的！」然後祂說：「如今你們若

實在聽從我的話，遵守我的約，就要在萬民中做屬我的子民。」

這裏「屬我的子民」，就是說「你們要做我特別的寶貝，在萬民

中做我特別的寶貝！你們要歸我做祭司的國度，為聖潔的國民！」

這就是神對以色列，天父對祂的百姓的愛——「每一個都是屬我
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的，而且是聖潔的，是萬民中特別的寶貝。」 

每一個人說：「我是神特別的寶貝！」真的你要常常這樣講：

「我是神特別的寶貝。」所以你不要再常常自己定罪自己、自己

控告自己、自己貶損自己。「哎呀！我都不如誰了。哎呀！神才

不會這麼喜悅呢！」不要再講這種話！不要去跟魔鬼認同，而要

跟這位神國的王認同，這是祂說的話、祂對我們的愛就是這樣。

所以我們有這樣的一位王，我們是不是要在祂面前常常歡喜快

樂讚美祂：「謝祢對我的愛！謝謝祢對我的愛！」 

我們一起來唱這首詩歌。我們要進入新的紀元！我們一起來

唱上次唱的這首歌，現在你一定要完全的吸收進去了唄？講了

兩篇這個道，你應該知道「你是深深被寵愛的人」，是不是？也

就是說，你要開始對神背地裏的愛情有認識。背地裏，祂需要磨

塑出摩西這樣一個人，這麼多年的造就他、磨塑他，才能夠成為

一個絕對聽從神的一個人，去到法老面前，說神要他說的話。你

知道嗎？今天神也要得著我們每一個人成為這樣的人！這就是

神在末世所要的軍隊！只要遵守祂的命令，聽從祂的話，祂就好

滿足了！你現在遵從祂的話就說：「主，我信！我信祢就是愛我

愛到這樣的地步！」你願意來前面跟神說：「主，我真的是集萬千

恩寵於一身的人！我相信我是最蒙愛的！我相信我是受造奇妙可

畏的那個人！」記得你遇見什麼事的時候，不要再對那個事跟那

個人去反應，而要對神反應：「主啊，祢讓這件事臨到我，祢就

是有祢的美意，我感謝祢，我讚美祢。」我就是這樣回應的，越
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叫我覺得很不容易的人或事，我越一直感謝讚美：「主，我感謝

祢，我知道我需要，所以祢會為我預備這樣的環境。」那你就會

越覺得「我真是集萬千恩寵於一身的人！」因為神好喜悅你，祂

捨不得你受苦。你知道嗎？你在受苦中還能夠感謝祂、讚美祂，

神的心好得安慰！祂為你死都覺得太值得了！來更多打開你的心，

懂神的情感，懂神的心。 


